

Sehr geehrte Schulleitungen,  
sehr geehrte Lehrkräfte,  
sehr geehrtes pädagogisches Personal,

am Ende dieses Schuljahres möchten wir Ihnen unseren herzlichen Dank für Ihr großes Engagement und Ihre unermüdliche Arbeit aussprechen. Sie haben in einem Jahr voller Herausforderungen und Veränderungen mit viel Einsatz und Flexibilität dafür gesorgt, dass unsere Schülerinnen und Schüler bestmöglich begleitet und gefördert wurden.

Die Unterrichtsversorgung war auch in diesem Schuljahr nicht immer einfach. Vertretungen, kurzfristige Ausfälle und die Notwendigkeit, flexibel auf neue Situationen zu reagieren, haben Ihnen viel abverlangt. Dennoch haben Sie es geschafft, den Unterricht aufrechtzuerhalten und den Kindern und Jugendlichen ein verlässliches Lernumfeld zu bieten.



Auch die Schülerschaft stellt uns alle immer wieder vor neue Aufgaben. Unterschiedliche Lernvoraussetzungen, soziale Herausforderungen und individuelle Bedürfnisse erfordern viel Einfühlungsvermögen, Geduld und Kreativität. Sie haben diese Aufgaben mit großem Engagement angenommen und gezeigt, wie wichtig Ihnen das Wohl und die Entwicklung jedes einzelnen Kindes sind.

Für Ihren täglichen Einsatz, Ihre Geduld und Ihre Leidenschaft für den Lehrerberuf danken wir Ihnen von Herzen. Sie leisten einen unschätzbaren Beitrag für Ihre Schule und die Zukunft unserer Schülerinnen und Schüler.

Wir wünschen Ihnen erholsame und wohlverdiente Sommerferien!

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Team des Referats 22

